

国民の怒りで岸田首相退陣

いまこそ

チエーンミン 「自民党政治」

「自民党政治を終わらせよう」と訴える
(左から)日本共産党の小池晃書記局長、宮本徹衆院議員、原田あきら都議=8月15日、東京・新宿駅東口

支持率が低迷していた岸田首相が退陣を表明。裏金事件などへの国民の怒りの世論と運動が追いつめた結果です。だれが新総裁になっても、自民党のなかでの政権たらいまわしでは、なにも変わりません。企業・団体献金の温存、経済無策、43兆円もの大軍拡、9条改悪——自民党政治そのものを終わらせるため、日本共産党は全力をつくします。



「裏金自民党政治と戦争できる国づくりを終わらせよう」と声を上げる、戦争させない9条壊すな!総がかり行動実行委員会と9条改悪NO!全国市民アクションの国会前行動=8月19日、衆院第2議員会館前

赤旗写真ニュース | 2024年 8月5週 | 1629号 |

毎月2回発行(次号は9月2週) 1部25円
発行所●日本共産党中央委員会 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7 電話 03(3403)6111

しんぶん赤旗をご購読ください 電子版(日刊)も
日刊●月3,497円 日曜版●月990円 あります



日本共産党